

Cuba enregistre en 2015 la température annuelle la plus élevée depuis les années 50



La Havane, 6 janvier (RHC).- La température moyenne enregistrée à Cuba en 2015 a été considérée comme la plus élevée depuis 1951.

Selon des spécialistes du Centre du Climat de l'Institut de Météorologie, les températures ont atteint plus d'un degré Celsius au-dessus de la moyenne historique de 28 qui était restée inchangée durant plus de 50 ans.

Les spécialistes cubains s'accordent à signaler que le développement du phénomène « El Niño », en combinaison avec le processus de réchauffement global de la planète, a contribué de façon décisive à ce que notre pays ait eu en 2015 une année extrêmement chaude.



Radio Habana Cuba